



JAPAN MAYAN-ASTROLOGY ASSOCIATION
一般社団法人日本マヤ暦セラピスト協会

「通信資格動画講座（セルフスタディ学習シート）」

	苗字	名前
お名前をご記入ください	黒木	由美子
Q:あなたの KIN ナンバー、太陽の紋章、ウェイブスペル、銀河の音を記入してください	KIN ナンバー：186 太陽の紋章：白い世界の橋渡し ウェイブスペル：青い夜 銀河の音：4	
Q:なぜ、通信資格動画講座を受講しようと思ったのか理由を具体的に教えてください	いろいろなことがうまくいかなくなり、悩んだ日々を送っていた時にマヤ暦に触れて心が軽くなったので、もっと深く知りたいと思った。本よりは講座解説の方がわかりやすいと思ったが、地方に住んでいるため、講座を直接受けに行くことが難しいので、動画講座を選んだ。MASAYUKI 先生の動画を選んだのは、わかりやすさと優しさを感じたから。	
Q:第1回講義～4回講義までの動画講座を学習し、どのような学びを得られましたか？	【第1回目講義】 宇宙の原理原則は「愛の法則」なので、この地球で幸せになるためには愛の度数を上げることが必要。度数が上がれば、幸福体質になり、宇宙が味方してくれる。度数を高めるためには、まず自分を愛すること。自分を理解して、自分の使命や人生の目的を見出す。そのためには、「KIN の如く生きる」ことが大事である。自分の KIN の特性を知り、それに沿った生き方を実践し、能力や才能を最大限に活かし使命を生きる。また、自分の魂のルーツを大切にすること。 マヤ暦のシンクロニシティを感じるための特徴を覚えた。	

	<p>【第2回目講義】</p> <p>20の紋章の特性を学んだ。特に自分の関係している紋章に関しては、ノートにまとめてみた。特性を書いてみると、自分の性格がより詳しく分かった。漠然とこんな感じと思っていたことが、この紋章だから、こういった行動をとっているんだなと納得できたり、今の自分と違う部分に関しては、まだKINの如く生きていない証拠なんだなと感ずることができた。また、身近な人のKINを調べて、その人と紋章の特性を比べながら、分析してみた。</p> <p>【第3回目講義】</p> <p>相関関係を学ぶと、いろいろな人の生年月日を知りたいと思うようになった。KINナンバーから自分との相性を調べてみた。いつか「鏡の向こうキン」の相手に会えるように、自分自身の特性を活かして生きようと思う。MASAYUKI先生との鑑定タイムでは、前に進むためのヒントをもらえた。</p> <p>【第4回目講義】</p> <p>人生サイクルの年表に今までの大きな出来事を書いてみた。その事柄とそれぞれの時代をてらしてみても、理解を深めた。今年、私は白い時代の反対KINと黒KINの年だ。この年を意識して過ごすのと過ごさないのとでは、全然違う運命を歩みそうな気がする。この年にマヤ暦に出会えたことも意味のあることだと感ずる。</p>
<p>Q:どの章(テーマ)が一番、勉強になりましたか?</p> <p>Q:マヤ暦ライフナビゲーター資格を取得し、今後、どのように活かしているか?</p>	<p>A.マヤ暦について述べてた最初の講義。幸運体質や運を引き寄せるための根拠がマヤ暦にはある。初めてマヤ暦に触れた時に、何が良いのか悪いのか、いまいちピンときていなかったが、マヤ暦とはどういったものかということが分かりやすく解説されていた。まずはこの占星術のルーツをしっかりと学ぶことで信頼性が高まったので、今後の勉強も理解しやすくなった。</p> <p>A.自分のことを知って、自分の使命を果たしたい。そして、相手のことを知って、関係性を意識しながら、仕事やプライベートでもうまく関わっていききたい。また、悩んでいる人をマヤ暦を通して楽にしてあげたい。</p>

「マヤ暦ライフナビゲート運命鑑定講座」を受講した感想

<p>きたいですか。</p> <p>Q:マヤ暦占星術の学びをさらに深めたいとお考えですか？</p>	<p>A.毎日のエネルギーや人生サイクルにでてくる紋章と自分の紋章との絡みがまだよくわからない。また、銀河の音についての関係性も深く学んでいきたい。</p>
<p>Q: 将来、占い師やセラピスト、カウンセラーになりたいですか？</p>	<p>A.まだわからない。人に伝えるのは好きだし、興味はあるが、まず自分自身が KIN に近づいて、KIN の如く生きていないと、人には伝わらないと思う。セラピストの人達を見ていると、ゆったりとした時間の流れと心の余裕を感じる。そういった人になれるように、自分を高めることから始めて、それができたころには自然とセラピストの世界に入っていけるかもしれない。</p>

<p>通信資格講座を評価してください</p>	<p>非常に学びになった 学びになった どちらともいえない</p>
<p>通信資格講座を学んで、得られた気づきはなんでしたか？</p> <p>講師 (MASAYUKI 先生) に何かメッセージがあればお願いします</p>	<p>A. もっと自分を知り、自分の特性を活かして生きること、より豊かな人生を送ることができる。素直に信じて、実行してみることから一歩は始まると思う。毎日の日々を淡々と過ごすよりも、毎日のエネルギーを感じながら、今自分がすべきこと、できることを意識して過ごす方が、何倍も幸せに生きることができる。その方法を示してくれるのがマヤ暦だということを知ることができた。</p> <p>先生の講義は分かりやすく丁寧で、素直に内容が入ってきました。また、マヤ暦の基本はこの講義で十分に学ぶことができました。実際に先生の鑑定を受けることで、セラピストの雰囲気も味わうことができましたし、私の心もすっきりしました。ありがとうございました。</p>